Teniente y Alférez Cuerpo de Carabineros Época Alfonso XIII

Teniente y Alférez prestando servicio en la Caballería del Cuerpo de Carabineros, con uniforme de diario según Real Orden de 9 de enero de 1909.

Gorra de plato con visera de charol negro y barboquejo dorado, en el aro, el emblema del Cuerpo y en la nesga, la corona real. Guerrera de paño azul turquí con una hilera de siete botones dorados, cuello y bocamangas grancé, siendo estas últimas angulares. En el cuello, el emblema del Cuerpo bordado, hombreras de paño grancé bordeadas de una esterilla y con cuatro cordones de oro, y en las mangas, las divisas de su empleo. Pantalón de paño igual que la guerrera con franja de color grancé y borceguíes.

El Alférez luce un sable para jefes y oficiales de Carabineros modelo 1868. Guarnición totalmente de latón dorado con el escudo de España en la cazoleta junto a los dos gavilanes. Hoja curva y vaina de hierro con una anilla. El Teniente, a la izquierda, lleva un sable para oficial de Infantería modelo 1887.



SABLE Oficial de Infantería, modelo 1887



Oficial Carabineros del Reino modelo 1868 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo

